563 m2
Réf. 1894 CD
5890 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Située au coeur du luxueux "Domaine de Pimeau" sur les hauteurs
D'Antibes.Cette magnifique villa de type Contemporaine offre une
superficie de 562m2 avec vue mer panoramique, implantée sur un
terrain paysagé de 4369m2 avec piscine, Pool House et cuisine
d'été.La propriété se compose de la Maison principale ainsi que de 2
appartements.Maison Principale :Rez-de-chaussée- Entrée avec
directement une vue mer panoramique- Salon orienté plein sud avec
vue sur les lles de Lerins et le Cap d'Antibes.- Grande cuisine séparée,
totalement aménagée et équipée avec acces direct a la terrasse- Salon

TV- ...

Located in the heart of the luxurious “Domaine de Pimeau” on the heights of
Antibes.This magnificent Contemporary villa offers 562m2 of living space with
panoramic sea views, set in 4369m2 of landscaped grounds with swimming pool,
pool house and summer kitchen. The property consists of the Main House as well as
2 apartments.Main  House :First floor- Entrance with panoramic sea view-
South-facing living room with views of the lles de Lerins and Cap d'Antibes.- Large
separate kitchen, fully fitted and equipped, with direct access to the terrace.- TV
lounge- En suite bedroom with panoramic sea ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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